

常陸太田ロータリークラブ

HITACHI-OTA ROTARY CLUB

RI 第2820地区

No.13834

(1960年1月13日設立)



RI 会長方針



会 長 小祝 年織
 例 会 場 常陽銀行太田支店2F
 例 会 日 毎週水曜日/12:10~13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 石川 主税・篠原 啓一・橘 幸市

(先週例会) 2022年12月14日 NO. 16

(本日例会) 2022年12月21日例会 (通算 NO. 2994)

本日のプログラム(12月21日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ☆ クリスマス会

◎ 会長タイム (小祝会長)

こんにちは。8日は親睦ゴルフということで7名の方に参加いただきました。天候も良く、和気あいあいとできたかと思えます。

11日に市の美術展の表彰式がありました。絵画、書道、写真、彫刻、陶芸等がありまして、市長賞、議長賞などの賞の中でロータリークラブ賞も出しています。受賞者の作品をみますと、非常にレベルの高い素晴らしい作品でした。それぞれの製作を通じて健康状態を長く保つことができ、作品を作ることは医学的にも有効だということでした。受賞者は皆さん澁刺とした方々でした。

今日の草野さんの卓話、楽しみにしております。また、来週はばんびさんで例会後にクリスマス会を行います。これも楽しみにしたいと思います。

◎ 幹事報告 (木村幹事)

木村幹事 FAX 0294-74-1738
 E-mail: y-kimura@stone.co.jp

① 今年度寄付金

ロータリー財団…1,083,320円

米山特別寄付…615,000円

ロータリー希望の風奨学金…68,000円

ご協力ありがとうございました。

② 12/10付茨城新聞に茨城新聞文化福祉事業部への寄付の記事が掲載されました。

③ 第2830地区ガバナーより青森豪雨災害義援金のお礼と報告が届いています。

④ 草野会員卓話よろしくお願ひします。

⑤ 本日例会終了後年次総会開催

◎ 副幹事報告 (石川剛副幹事)

回覧…12月理事会議事録、常陸秋そばフェスティバル茨城新聞記事、青森豪雨災害義援金お礼と報告、米山記念奨学会マンスリーニュースとチャリティ奉仕デーへのご案内、バギオ基金案内、市美術展開催へのお礼状

次週はクリスマス会を予定しております。プレゼント交換会を行いますので、各自1,000円程度のプレゼントをご用意ください。

多賀野出席委員長 FAX 0294-72-4536
 E-mail: info@isemata.com

◎ 卓話（地区米山委員草野朋子会員）

こんにちは。新しく入会された方が多くいらっしゃいますので、今日は米山奨学金制度についてお話しさせていただきます。

地区委員ってお分かりですか？第2820地区（茨城県全体）で行っている事業があり、そこに出向しているのが地区委員です。クラブ奉仕委員会へ塩原吉博さん、私は米山記念奨学会へ行かせていただいています。県内多くの地域と関わり合いがありますので、今まで見えていなかったことがたくさん見えてきたり、組織も大きくパストガバナーの方々も多くかかわっている事業ですので、時々自分が見えなくなってしまうようなこともあります。そういう時には『四つのテスト』を必ず思い浮かべるようにしています。ロータリーの神髄というのはここにあるのかなと思っています。皆さんも何かに迷ったり、悩んだりしたら『四つのテスト』を頭に浮かべていただきたいなと思います。

世界は“風の時代”と言われていました。新型コロナの時代でもあります。目に見えないし、触ることもできない、臭いもしないけれど確実にそこにあって、人々の健康を蝕んでいます。特効薬もまだ販売されていませんが、やっと最近症状を8日間から7日間に縮小できる国産の薬が販売されました。この薬代が1回1人10万円位かかってしまいます。12/8時点でかかった人みんながこの薬を使うと1日130億円、日本の医療はどうなってしまうのか不安になります。

ウイルスが変わっていくように世界も変わっています。かつては世界のトップを走っていた日本ですが、気が付けば中国や北朝鮮、ロシアというきな臭い国に囲まれて、手も足も出ない状態になっています。円安が進んでいます。ビッグマックの値段、世界1位はスイスで925円、日本はベトナムの次、41位です。ベトナムから留学している学生さんはたくさんいますが、その子たちの方が高いマックを食べているんです。奨学金の金額は10年間ずっと変わっていません。奨学生たちが毎月支給される奨学金の金額を、日本の外から見るとよりグローバルな視点が必要になっていくのか

など考えています。先日の奨学生選考の面接で「どうして留学先を日本にしたのか」という質問に、多くの学生たちは「日本の技術が進んでいるから」というよりも、「生活が安全、安心」「アニメなどの文化が好き」「欧米よりも費用が安く済む。コスパがいい」などの理由をあげる子が多くなっています。米山の制度についても今後見直すことが必要ではないかと思っています。皆さんも米山に関して何かご意見などがありましたら、委員会を通じて財団の方に伝えることも可能ですので遠慮なく言っていただければと思います。

《米山奨学会について》

- ・米山奨学会の成り立ち
- ・世界の平和を願って なぜ留学生支援なのか
- ・ロータリー希望の風奨学金
- ・米山奨学生の現状
- ・奨学生数の決定と選考 全国統一選考基準
- ・世話クラブ制度
- ・オリエンテーション 米山梅吉記念館見学研修旅行 大相撲見学 笠間稲荷日本文化体験
- ・寄付金について 寄付は奨学事業に
今このコロナ禍において社会状況等の変化とともに留学生の困窮も深まってきています。特にアジア諸国へのコロナの影響はとても多く、この米山奨学会の存在は世界状況からして非常に意義深い事業だと思っています。ぜひロータリアンの皆様への米山へのご理解ご協力をお願いします。

◎ ニコニコボックス（小林副委員長）

共通テーマ

「今年の例会も残すところあと2回!!」18名

自由テーマ

「今日はよろしく願いいたします。」草野

今週計 20,000円

累計 514,000円

◎ 出席委員会報告（塩原吉博委員）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
33名	19名(mu1)	4名	68.97%

前週訂正出席率 -:-(メイクアップ -名)